

Les Cubains d'Argentine demandent l'exclusion de l'île de la liste nord-américaine



Cubanos Residentes en Argentina

Buenos Aires, 5 sept (RHC) L'Union des Cubains Résidant en Argentine (URCA) a exprimé ce jeudi son soutien à la demande du journaliste espagnol Ignacio Ramonet d'exclure l'île de la liste des sponsors présumés du terrorisme, établie par les Etats-Unis.

Dans un communiqué, l'URCA a exprimé son accord avec une lettre ouverte adressée par le célèbre intellectuel au président nord-américain Joe Biden, qui a également été signée par des mouvements sociaux, des syndicats, des associations humanitaires et des organisations non gouvernementales du monde entier.

Dans cette lettre, l'écrivain et analyste politique demande également à Joe Biden de réparer la « profonde injustice commise le 12 janvier 2021 par son prédécesseur, Donald Trump, lorsque, quelques semaines avant de quitter la Maison Blanche, il a décidé - sans véritable base juridique - de réinscrire Cuba sur la liste infâme ».

Comme l'affirme Ignacio Ramonet, en 65 ans de révolution, Cuba a lutté et collaboré à la lutte contre le terrorisme. Son inclusion dans ce groupe est une mesure coercitive contre notre gouvernement et notre peuple pour faire imploser la voie que nous avons décidé de suivre avec notre leader, Fidel Castro, en ce glorieux 1er janvier 1959, souligne l'URCA dans son message.

Les États-Unis et leurs acolytes connaissent l'éthique et la solidarité de notre pays, ils savent qu'il ne parcourt pas le monde en l'envahissant, en l'attaquant et en le pillant, mais qu'il apporte éducation, culture, sport et santé aux plus démunis et aux plus oubliés, ajoute l'URCA.

Il appelle également à la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de six décennies (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364491-les-cubains-dargentine-demandent-l'exclusion-de-lile-de-la-liste-nord-americaine>



Radio Habana Cuba